

Sujet : [INTERNET] Avis enquête public société Linkcity à Persan

De : Michel BAHEU <mimi953@wanadoo.fr>

Date : 25/07/2019 11:04

Pour : pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Nous venons seulement ce jour d'être informé par dépôt dans notre boîte aux lettres de l'arrêté n°IC-19-036 portant ouverture d'enquête public sur la Société LINKCITY à Persan.

Nous demeurons au plus proche du projet d'installation de cette société "10 Rue Jean Pierre Timbaud 95340 Persan" et par nos faibles moyens, désirons exprimer notre total désaccord sur l'exploitation de cette société qui stockera des produits très dangereux et inflammables car nos habitations sont extrêmement proches. Cette société nous fera courir de très gros risques, dévalorisera nos biens et mettra en extrême danger les habitants de ce secteur.

Nous espérons sincèrement que notre ville ne soutiendra pas ce projet inadmissible tant pour l'environnement que par sa dangerosité.

Famille BAHEU

10 rue Jean Pierre TIMBAUD 95340 PERSAN